

森田彩音

1997年  
8月22日生  
静岡県菊川市出身  
中央大学4年生

で卓球を始めたことはしましたが、実は両親も、高校時代の3年間、卓球経験があつたのです」

中学校からエリアカに進学。苦し  
い経験もしたという。

「環境が凄く整っていて、周り  
に格上の選手が大勢いました。思  
うような結果を出すことができ  
ず、ここにいるべきではないので  
は、と申し訳ない気持ちがありま  
した。

国際試合では結果を出すこと  
ができるも、国内試合では結果  
を出せない。そのために、実力か  
ついているか実感がありません  
でした。

以前から憧れていた中央大学に進学する。

の兄に相談したところ卓球から一回離れてまた卓球をやるというのは絶対に無理。卓球を満足するまでやりきって、その後違う道に進むという流れがよい、とアドバイスされました。それで卓球を続けることになりました。

も直接に来て支えてくれる的にも感謝しています。家族は、本当にありがとうございます」

A photograph showing a man with glasses and a blue denim shirt talking to a young girl in a blue sports jersey. The girl's jersey has "Makai" written on it and a name tag below it that reads "森田 未来" (Moriya Mirai) and "4年" (Year 4). They appear to be in a gymnasium.

第8回全日本大学総合選手権大会  
（個人の部）以下、全日本学  
女子シングルスで、  
涙の全国大会初優勝。  
父・利壯との  
約束を果たす。

とお車、少しやせた感じにおどろいたのですが、ビデオを見て対策練習をしていましたのでイメージを持ってプレーすることができたのが良かったと思います。決勝は後輩の山本笙子、普段のゲーム練習でも部が悪い相手でした。

決勝前はどんな心境でしたか。

「昨年は、思いもよらない決勝進出で、フワフワした気持ちでした

タイトルを取る」と喜びと緊張感で、いたので嬉しかったのです。

全田学では、シングルス、ダブルスの2冠を狙っていました。ただ、私の調子が悪く、ダブルスは初戦敗退。パートナーの梅村も落胆させてしまい申し訳ないことをしました。ただ、これでシングルスは頑張るしかない、と切り替えることができました。

た今年は絶対にそういう心境になるのだけはやめよう、と思つてました。

——ゲームカウント1対2でリードされていますね。

いつも通りの展開で、特に慌てませんでした。頭を使わないところのまま負けてしまうな、と思ったので、サービス、ラリーのコース取りなどを考えました。

優勝した気持ちは。

「優勝できた」という達成感でした。こんな自分でも優勝できるんだ、という気持ちですね。これ

今回の主役・森田彩音のプレーを初めてみたのは、平成21年度の全日本選手権大会。ミスが少ない安定した両ハンドドライブで、小学6年生ながら女子シングルスで3勝、ベスト4入りを果たして話題を集め、JOCエリートアカデミー（以下、エリアカ）で中高時代を過ごし、中央大学に進学、4年生になつて悲願の全国タイトルを獲得した。

文中略跡